

★資源ごみの集団回収はリサイクルの第一歩!★

資源ごみ集団回収に協力しましょう♪

☆家庭から出される新聞・チラシ・段ボール・紙パックなどの古紙類や古着・ハギレなどの古布類、缶などの金属類、ビン類は大切な資源です。

☆これらの資源を再生利用せずに、捨てたり、燃やしてしまうのは、もったいないと思いませんか？

☆しかし、資源として個人が役立てようとしても限界があり、回収業者が各家庭に集めに回ったのでは、時間や手間がかかりすぎて、とても採算がはいません。

☆当地域では、子供会やPTAなどの団体によって、これらの資源を集団で回収する活動が活発に行われています。

☆資源ごみの集団回収は、リサイクルを進めようとする地域の皆さん一人ひとりの協力を得て、資源を大量に効率よく集めて、回収業者（再資源化業者）に引き渡すリサイクル活動です。



回収できるもの

●新聞、段ボール、雑誌、広告、チラシ、紙パック、古ボール

※古ボールとは、お菓子や石鹸などの入っている紙箱のことです。

※箱についているビニール類は取り除いてください。

●古着、ハギレなどの布類

●ジュース、ビールなどのアルミ缶

●ビールびん、一升びんなどのリターナブルびん

※地域により回収品目は異なることがあります。

みどり園では、これらの資源ごみの集団回収を実施されている地域の団体(子供会やPTAなど)に助成金を交付しています。

お買い物袋を持参しましょう♪



スーパーでレジ袋を貰えるのにどうして
買い物袋を持っていかなくちゃならないの？
それは資源のムダだからじゃよ!



レジ袋10枚は、原油コップ1杯(180cc)に
相当するのじゃ!
10枚減らすことによって、二酸化炭素20g
も削減できるのじゃ!



レジ袋を断り、買い物袋を持参するだけでも、
かなりのごみを減らすことができるのじゃ!
地球にやさしく、限りある資源も有効に
活用できるということだね!